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京都
定数２

1971年生まれ。洛西中学校・洛西高校・京都教育大学美術学科卒業。幼少期、機織り職人
の母が働く西陣で、暮らしとなりわいが一体となった京都の空気を感じながら育つ。印刷会
社でデザイナーとして勤務後、2001年長岡京市議会議員選挙で初当選。以降、５期連続当選。
党府常任委員、女性部長、ジェンダー平等委員会事務局長。
家族：夫、子ども2人。趣味：たまに絵を描く、バレーボール。
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SNSもチェック！ 日々の活動や訴えをお届けします

参議院選挙は2票あります

制
度
解
説

（記載例）

比例代表

※ 個人名でも
　投票できます

政党名で投票候補者名を記入

選挙区

経済論戦の第一人者
比例代表
参議院議員

大門みきし
「全国はひとつ」で5人めざします！比例

経済論戦2013年、2019年 京都選挙区で連続 当選

倉林明子参議院議員
20年も政治に関わり動かしてきた
即戦力の、たけやまさん。
私とコンビで働かせてください。

人の尊厳を最も傷つけるのが戦争です。
ロシアのウクライナ侵略は国連憲章違反であり、許せません。

沖縄での米兵による少女暴行事件（1995年）。米軍の横暴、少女の尊厳を
守ろうとしない日本政府に抗議して若手芸術家たちととりくんだ展覧会
（ピースハンドプロジェクト）。これが私の政治にかかわる原点です。

危機に乗じた戦争への道づくりを止め、
憲法9条をいかして戦争をなくします。

憲法9条いかし、戦争をなくしたい。

「必要やのに無かったら、みんなでつくる」「制
度が使いにくかったら制度を変える」。こんな
ふうに、声を届け、前に動かしてきました。
たった一人のつぶやきも政治を
変える一滴になり、その一滴を
集めて大きな流れに
―これが私の政治信条です。

＃ないもんは
つくったら
ええねん

2011年市議会で質問・2018年からスタート
中学校給食を実現

それならば！―と周りの保護者と
一緒に中学校給食実現の運動を開始。
半年で１万筆の署名を集め、ついに実現しました。

 「中学校でも給食があったらいいのになぁ」―
たまたま出会ったお母さんのつぶやきがきっかけ。

市議会で取り上げると、市側は
「愛情弁当が一番」と拒否。

平和が
原点

政
治
を
動
か
す

● 京都府が、府立高校新入生にタブレット端末の自費購入（７万円）を
求めていた問題。昨年秋から高校門前などでアンケートにとりく
み、高校生・保護者から直接、声を聞きました。

●「１カ月のパート代が消える」など切実な声が集まりました。
● 「自己負担ゼロで」と求める署名活動に参加。7000人超の署名が
府議会に。府がタブレット代の一部を補助することになりました。
一歩前進！ 自己負担ゼロへさらに声をあげよう！

● 人生に深刻な傷を負わせ続ける痴漢行為。許されない性犯罪です。
● 「電車に乗ろうとすると過呼吸になり仕事を辞めた」「１５年以上、一人で外出した
ことがありません」―日本共産党がとりくむアンケートに寄せられた声です。

● 警察・行政・鉄道各社に対策強化を申し入れ、駅ホームの
テロップや音声による注意喚起などが実現。実態調査
アンケートをさらに進め、対策の強化を求めていきます。

高校生タブレット代一部補助

最も身近な性暴力  痴漢ゼロへ

あたたかい
中学校給食

あたたかい
中学校給食

長岡京市議

17年

一人
の
つ
ぶ
や
き
か
ら

＃現場の声で動かした



7 月
参院選

問われる「政治とカネ」党府連ぐるみの選挙買収疑惑
自民

府議・京都市議など59人に総額1億円が。「マネーロンダリ
ング」（資金洗浄）して組織的に「選挙買収」した疑惑。京都市北
区では、府議（辞職）が選挙買収約束で書類送検されました。「身を切る改革」というけれど…
維新

使わなかった政党助成金を国庫に返還せず、15億円
（2018～20年）もため込み。「身を切る改革」? 看板に偽りありです。 

元府議が
送検

消費税
5％に

大企業の
内部留保
課税

政党助成金
ため込み

定数２ 京都の選択

「力には力」「軍事対軍事」では悪循環になり、戦争につながります。戦争を起こ
さないようにする外交努力こそ政治の責任です。
東南アジアでは、徹底した対話で“平和と協力”の地域に変える東南アジア諸国
連合（ASEAN）の努力が進んでいます。米国・中国・日本なども参加した「東ア
ジアサミット」を強化して平和の枠組みをつくる―憲法９条をいかした日本共
産党の「外交ビジョン」こそ、「攻められる」心配をなくす平和の現実的な対案です。

維新「核共有」提言 被爆国
の政党失格

ブレない
いのち・暮

らし

北陸新幹線の「地下延伸」ストップ

大切な税金は、
いのち・暮らしに使う！

将来に重い負担 
北陸新幹線
「地下延伸」

「解雇規制の緩和」など新自由主義の推進を繰り返し主張。北陸
新幹線やリニア延伸など大阪中心の大型開発を旗振りし、大阪
では自治体負担が膨れ上がるカジノ誘致に突き進んでいます。

維新 京都で北陸新幹線「地下
延伸」

  大阪ではカジノ誘致

甲子園球場に積み上げる
と数百メートル

保健所、病床、医師・看護師
の不足がコロナ禍で浮き彫り
になりました。自公政権が続
け、維新の会があおってきた
医療・福祉削減の政治から、
拡充に転換します。

北陸新幹線の「地下延伸」（敦
賀―新大阪）。中止・再検討を
求める府民の声は6割超にも

（「京都」4月6日付）。きっぱり
中止して、大切な税金はいの
ち・暮らしに使うべきです。

共産 自民 維新 府民※

子どもの医療費助成の拡充 ○ × × ×
府立高校の
タブレット全額公費負担　 ○ × × ×
全員制の中学校
完全給食実施への支援 ○ × × ×
消費税減税と
インボイス制度の実施中止 ○ × × ×

いのち・暮らし優先を主張―日本共産党
2022年2月府議会での意見書・決議案への各党態度 

※立憲民主系と国民民主系の会派

自民「専守防衛」 投げすて大
軍拡

自民・公明「与党プロジェクト
チーム」 がゴリ押し

ロシアはウクライナから即時撤退を！

憲法９条いかした
平和外交こそ！

問題
山積み

たけやま
さいこ

▶ 企業・団体献金うけ取らず。
財界に「賃上げ」「グリーン投
資」を堂々うながす

▶ 政党助成金うけ取り拒否。
廃止法案を提出

●大阪のコロナ死者5000人超（5/19）
　全国最多で、死者の6人に1人が大阪
● 維新・大阪府政─コロナ禍で急性期
病床394床削減（2020～21年度）

維新

自民 府内保健所 ➡2003年まで

23カ所

自民党や維新の会は、「憲法9条を変える」「敵基地攻撃能力の
保有」「軍事費を2倍の11兆円に」などと言い立てています。
さらに維新の会は「核兵器共有の議論を」と言い始めました。
核保有国は互いに使用を思いとどまるので平和が保たれると
いう「核抑止」論。「先制使用する」と世界を脅すプーチン政
権の登場で、破綻は明らかです。
5月1日の党首討論（NHK）では、他党は「核抑止」論の大合唱
でしたが、日本共産党の志位和夫委員長は「核使用を止める
唯一の方法は、核廃絶。核兵器禁止条約に入る決断を」と迫
りました。
※ 「核共有」とは…米国が同盟国に核兵器を置き、共同で管理・運用する仕組み。

▶陥没の恐れ
▶ヒ素やマンガンなど汚染土も
▶発生残土は、10トンダンプ・160万台以

上

▶ 2兆1000億円超の莫大な
建設費。地元負担は不明
▶ 延長140キロの8割以上が
地下トンネル。地下40メー
トルより深くを掘り進む

比例は4月の府知事選挙では、大型開発中心、いのち・暮らし切り捨ての現知事（自民、立民、公明、国民推薦）に
たいし、広範な府民と共同していどみました。

国政も府政も、共闘で政治を変える

日本共産党だから言える！

入院
できない！

他党が山分け
国会議員1人
年4000万円超［　　　　　　］

▶地下水への影響は？
▶ 並行在来線はどうなる？

8カ所
いま

自由と平和

「やさしく強い経済」へ


